

## Günstiger Einstiegspunkt

Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.



Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.

Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.

Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.

Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.

## Trübende Faktoren des Euro im Februar

Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.

Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.



Die gestiegenen Kurse von Aktienfonds sind ein günstiger Einstiegspunkt für Anleger.

### CURRENCY CORNER



**Marc Spalti,**  
Risk Manager,  
Ducascopy –  
Swiss Forex  
Marketplace

## Der Dollar bleibt stabil

Der Dollar hat sich im Februar weitgehend stabil verhalten. Während die Börsen im Verlauf des letzten Monats bis zu fünf Prozent einbrachen, sind die Tendenzen im Devisenhandel schwierig auszumachen. Der Dollar handelte zum Franken in enger Bandbreite zwischen 1.15 und 1.19. Auch gegen den Euro hielt sich die US Währung stabil um 1.27. Ausgelöst durch die Unsicherheit, wie lange die wirtschaftliche Flaute andauern wird, blieb und bleibt der Franken gegen den Euro stark. Die Sorge des Bankenplatzes Schweiz über die Lockerung des Bankgeheimnisses und damit verbundene mögliche Abflüsse von Kundengeldern, hat sich im Februar noch nicht ausgewirkt. Ausgelöst durch erneute Verlustmeldungen im englischen Immobilien- und Bankensektor und angeheizt durch die IRA-Anschläge in Nordirland ist das Pfund erneut unter starken Druck geraten. Vor Monatsfrist noch bei 1.70 und im Februar grösstenteils bei 1.65, notiert die Währung zum Franken momentan bei gerade 1.60.

